

房総 だより

(農)房総食料センター

千葉県山武郡横芝光町上原 368-1

<http://www.boso.or.jp/>

☆産地情報をお知らせします。

発行：2016年5月24日

-農業研修生受け入れ-

「房総SUN'Sの山崎真利さんが農業研修生を受け入れ」

今年の3月から、横芝光町生産者の山崎真利さんが農業研修生を受け入れています。研修生の巽谷(たつみや)さんは40歳。東京から横芝光町に越してきました。2年後の独立を目指して、頑張っています。長ねぎの種まきをしているところにお邪魔しました。SUN'Sの仲間と4人で流れ作業をしていました。

この長ねぎが出荷できるのは、年明けの1月からとの事です。長ねぎは収穫まで、思ってたより長い期間かかると知りびっくりしました。暑い夏が過ぎ、秋～冬で、やっと収穫なんですね。山崎さんは、長ねぎを作るのは今年で2年目との事。なかなか作るのが難しいけれど、SUN'Sの仲間と意見交換しながら、栽培しています。と話していました。いつも野菜作りを楽しんでいて、前向きです。野菜の価値が見直され、農業をする人が増えるよう協力していきたいと思います。

右の写真は、旭市の生産者、湯浅時孝さんです。そら豆の出荷が忙しい中、畑での写真が届きました。そら豆は今年で3年目。出始めは調子悪く心配していたそうですが、無事収穫できているとの事で、もう1週間ほどで終わりそうとの事。1年目が88点、2年目は昨年ですが、上手くいかず32点、今年は55点かなと話していました。来年こそ100点獲るぞと気合十分です。

